

Mathieu Guidère est islamologue et spécialiste de veille stratégique. Il est Professeur des Universités et Directeur de Recherches

Ancien professeur de veille stratégique à l'université de Genève en Suisse, il est professeur à l'université de Toulouse 2, titulaire de la chaire d'islamologie et pensée arabe depuis 2011.

Spécialiste du monde arabe et du terrorisme, il est l'auteur de nombreux ouvrages dont [*Al Qaida à la conquête du Maghreb : le terrorisme aux portes de l'Europe*](#) (Rocher, 2007) et [*Le Choc des révolutions arabes*](#) (Autrement, 2011) et de [*Les Nouveaux Terroristes*](#) (Ed Autrement, sept 2010).